



Présentation des instruments

Concert des jeunes de l'ensemble DA CAPO MUSICA
avec le soutien de l'harmonie de Walferdange

Le 22.04.2026 à 18h30
au Centre Prince Henri

Direction: Chris Schleck

Entrée libre



L'harmonie de Walferdange et son orchestre des jeunes „Da Capo Musica“ sous la direction de M. Chris Schleck, ont le plaisir d'inviter à la présentation des instruments sous forme d'un petit concert.

L'objectif du Da Capo Musica est le développement des compétences musicales et la préparation des jeunes musiciens à leur rôle dans le grand orchestre. Une participation est possible dès la deuxième année en formation instrumentale. Par la suite, les jeunes sont intégrés dans le grand orchestre. La participation est également possible pour des musiciens adultes qui souhaitent reprendre la pratique instrumentale après plusieurs années ou qui ont débuté la formation instrumentale à l'âge adulte. Le concert s'adresse spécialement aux élèves des cours de l'éveil musical, de la formation musicale et leurs parents. Ils pourront ainsi découvrir les différents instruments de l'orchestre. La durée est d'une heure environ. Après le concert, les enfants auront l'occasion d'essayer les instruments présentés en présence des chargés de cours de l'école de musique. Tout un chacun qui s'intéresse à la pratique de musique orchestrale est cordialement invité. L'entrée est libre.

The Walferdange harmony and its youth orchestra “Da Capo Musica”, under the direction of Mr. Chris Schleck, are pleased to invite you to an instrument presentation in the form of a short concert.

The goal of Da Capo Musica is the development of musical skills and the preparation of young musicians for their role in the big orchestra. Participation is possible from the second year in instrumental training. Subsequently, the young people are integrated into the large orchestra. Participation is also possible for adult musicians who wish to return to instrumental practice after several years or who began instrumental training as adults. The concert is especially aimed at pupils in the early music and music training courses, and their parents. They will be able to discover the different instruments of the orchestra. The concert lasts about an hour. After the concert, children will have the opportunity to try out the instruments presented in the presence of music school instructors. Anyone interested in playing orchestral music is cordially invited. Admission is free.